Sorprende a Honduras fallo de Corte en caso sandinistas

nes exteriores, Carlos López, dijo hoy que la decisión de la Corte Internacional de Justicia de La Haya de aceptar una demanda de Nicaragua contra Honduras interfiere el proceso de paz de Esquipulas II. que busca una salida negociada a los problemas sociales y políticos de Centroamérica.

Señaló que Honduras "ha recibido con sorpresa tal decisión, pues tiene el convencimiento pleno de ha-

Jefe del ejército argentino solicita su pase al retiro

Buenos aires, Dic. 20 (AP). El jefe del Ejército, general José D. Caridi, pidió su pase a retiro junto a otros dos generales, a raíz de la crisis que se planteó en ese cuerpo armado hace dos semanas, se informó oficialmente.

Un comunicado del

ejército dijo que también habían pedido su pase a retiro el subjefe de esa fuerza, general Miguel Abbate, y el inspector general, general Enrique Bianchi.

De acuerdo al reglamento, los pedidos deben elevarse al presi-

-Pasa a la página 47-

Alfonsín expone hoy ante Congreso situación militar

Buenos Aires, Dic. 20 (DPA). Un creciente expectativa generó hoy la sorpresiva e inesperada convocatoria para mañana del presidente argentino Raúl Alfonsín al parlamento nacional para exponer la situación militar luego de la sublevación encabezada por

el coronel Mohammed Ali Seineldin en varios cuarteles de Buenos Aires hace más de dos se-

El vocero presidencial, José Ignacio López, informó hoy que Alfonsín, en uso de las facultades constitucionales,

-Pasa a la página 68-

Ningún progreso logran cancilleres Japón-Rusia

Tokio, Dic. 20 (AP). Los cancilleres de Japón y la Unión Soviética no lograron ningún progreso acerca de una controversia territorial que data de la Segunda Guerra Mundial y Japón rechazó los sondeos soviéticos para aumentar la cooperación económica en unas conversaciones

calificadas como "cal-deadas" por un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores.

El canciller soviético Eduard Shevardnadze y su colega japonés Sousuke Uno se proponen brindar conferencias de jurisdicción en este caso".

La Corte Internacional, organismo jurídico de las Naciones Unidas, dictaminó hoy tener autoridad para examinar una queja presentada por Nicaragua el 28 de julio de 1986 sobre la ayuda de Honduras a prestar su territorio a los rebeldes antisandinistas que procuran derrocar al régimen de Managua.

CONCURSO, Tokio, Dic.

(AP-Cablefoto). Ryuta

Sasahara, maestro de 27

años, grita con toda la

fuerza de sus pulmones

frente a un aparato que

mide los sonidos, duran-

te un concurso de voces

fuertes de fin de año en

Falso Santa Claus

asalta un camión

en ciudad de E.U.

dos Unidos, Dic. 20 (UPI). Pese a su risa y a

su falsa panza, Santa Claus resultó ser un ban-

dido que con un revólver

plateado asaltó un ca-

West Hartford, Esta-

-Pasa a la página 92

Bautizan a la hija del principe Andrés y Duquesa de York

Londres, Dic. 20 (UPI). La familia real bautizó hoy a la hija del príncipe Andrés y de la Duquesa de York, en una sencilla ceremonia privada en una capilla histórica de Londres, anunció un vocero del Palacio de Buckingham.

John Habgood, el arzobispo de York, ofició el bautizo de la princesa Beatriz Isabel María de York. La hija del prínci-pe Andrés, Duque de York, y de sus esposa Sara, nació el 8 de agosto y es la quinta en la línea del trono británico.

La reina Isabel II y el -Pasa a la página 47-



NOMBRADO. Berlín, Alemania Occ., Dic. 20 (AP-Cablefoto). El Cardenal de Berlín, Joachim Meisner, ofrece conferencia anunciando que ha sido nombrado arzobispo de Colonia



BAUTIZO REAL. Londres, Dic. 20 (AP-Cablefoto). La Duquesa de York y su esposo, el Duque de York. sostienen a su hija, la princesa Beatrice Elizabeth Mary, quien hoy fue bautizada. La prensa británica dio amplia cobertura a la ceremonia real.

El FMI guarda silencio ante proyecto de Bush

Washington, Dic. 20 (AP). El Fondo Monetario Internacional guardó hoy silencio ante el anuncio del presidente George Bush de que hará una profunda revaluación de la estrategia para el pago de la deuda externa, en la que el FMI cumplió un papel

vigilante.

Sin embargo un ex alto funcionario del FMI, C. David Finch, dijo que "es bastante obvio que la reacción política de la América Latina ha puesto fin al Plan Baker. Brasil. México v la Argentina se están tornando

-Pasa a la página 47-

ONU aprueba resolución sobre caso deuda externa

(DPA). La Asamblea General de las Naciones Unidas aprobó hoy una resolución en la que se admite la posibilidad de una reducción de la deuda externa del Tercer Mundo y se pide al Secretario General que ini-

Nueva York, Dic. 20 cie consultas internacionales para resolver el problema.

La resolución se aprobó al día siguiente de que un informe del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) reveló que los -Pasa a la página 68-

Considerable baja tendrá cosecha de café brasileño

Río de Janeiro, Dic. 20 (DPA). La zafra brasileña de café de 1989/1990 será de sólo 22.9 millones de sacas, en lugar de los más de 40 millones de sacas incialmente previstas, según las estimaciones divulgadas en Río de Janeiro por el estatal Instituto Brasileno del Café (IBC).

"Existía la expectativa de que íbamos a tener (en el próximo ano) una gran zafra, debido a la menor producción estimada en la última, que debe haber quedado en

Precios del café en sus niveles más alt

Londres, Dic. 20 (AP). Los precios del café subieron a los niveles más altos del año como resultado de intensas preocupaciones acerca de los suministros del grano, dijeron comerciantes.

El indicador de la Organización Inde despedida, antes de iniciar el reti- ternacional del Café (OIC) que regis-

mundial ascendió hoy a 1.28 dólares la libra, con lo que alcanzó el nivel máxi-

La OIC regula el comercio mundial del grano, que oscila entre 10,000 y 12,000 millones de dólares al año, por medio de un sistema de cuotas de exportación suscrito por 50 países pro-

-Pasa a la página 92-



RETIRANSE DE CAMBOYA. Phnom Penh, Camboya, Dic. 20 (AP-Cablefoto). Soldados vietnamitas condecorados marchan por el centro de esta capital. Ellos forman parte de las tropas que hoy desfilaron como ceremonia ro de Camboya.